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Betreff: Anfrage zum Thema „Ausrichtung des Mobilitätskonzeptes “ 

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident Stegemann, 

während einer Diskussion mit Bürgerinnen und Bürgern unserer Stadt wurde die Frage nach der strategi-

schen Ausrichtung des Mobilitätskonzeptes unserer Kommune gestellt.  

Eine Antwort, dass ausgehend vom Klimaschutz- und -anpassungskonzept vielfältige Optionen verfolgt wer-

den, um die Mobilität der Neubrandenbürger:innen ökonomisch, ökologisch und sozial auf angemessenen 

Niveau zu gewährleisten, bleibt leider nur im Allgemeinen und somit unbefriedigend. 

Mobilität in einer hochdifferenzierten Gesellschaft hat viele Aspekte, die sich beispielsweise vom Individu-

alverkehr der Pendler:innen über eine digitale, globale Vernetzung mit Kunden, bis hin zum ÖPNV oder 

Fahrradverkehr erstrecken. 

Ich möchte Sie daher in diesem Zusammenhang bitten, die Beantwortung meiner nachfolgenden Fragen 

durch den Oberbürgermeister zu veranlassen:  

- Wie hoch ist der prozentuale Anteil des sog. Pendler:innenverkehrs am Gesamtverkehrsaufkommen

der Stadt Neubrandenburg?

- Wie hoch ist prozentual der Anteil des Güterverkehrs am Gesamtverkehrsaufkommen der Stadt

Neubrandenburg?

- In welchen Größenordnungen liegt der Anteil des touristischen Reiseverkehrs am Gesamtverkehrs-

aufkommen der Stadt Neubrandenburg?

- Wie hoch ist im Vergleich der letzten fünf Jahre die messbare Veränderung des Anteils der genann-

ten Verkehrsarten am Gesamtverkehrsaufkommen unserer Stadt?

- In welchem Größenverhältnis stehen Investitionen zum Neubau und zur Pflege und Erhaltung kom-

munaler Verkehrswege für motorbetriebene Fahrzeuge und Fahrräder zueinander? Welche konkre-

ten Investitionen/Maßnahmen wurden in den letzten 5 Jahren in welcher Höhe in den motorisierten

Verkehr und in umweltfreundliche Verkehrsmittel, wie den Fahrradverkehr, getätigt? Bitte tabella-

risch auflisten.

Welche Maßnahmen ergreift die Stadt Neubrandenburg um den motorisierten Verkehr zu reduzieren

und die Nutzung von mehr umweltfreundlichen Verkehrsmitteln zu fördern?



Die Beantwortung dieser Fragen hilft mir, datenbasierte Auskünfte zum Mobilitätsansatz der Stadt Neubran-

denburg zu geben und mich darüber hinaus im Interesse einer weiteren Entwicklung zur Klimaneutralität 

der Kommune zu positionieren. Ich möchte mich schon jetzt sehr herzlich für Ihre Unterstützung und die der 

Mitarbeiter:innen der Verwaltung bedanken. 

 

 

Freundliche Grüße, 

 

 

Holger Mieth 

-Ratsherr- 
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